

Rhönradturnen - Bericht 2021

Wie auch im letzten Jahr konnten die Rhönradturner/innen seit November 2020 bis ungefähr Juni 2021 nicht in die Turnhallen. Auch jetzt noch sind einige Vereine von Corona oder Hochwasserfolgen betroffen, sodass noch nicht überall das Training wieder gestartet hat. In der Sitzung des Turnverband Mittelrhein haben wir daher beschlossen erst 2022 wieder Wettkämpfe durchzuführen. Die Ausnahme bilden dabei die nationalen Wettkämpfe wie (Süddeutschen) Deutsche (Jugend-)Meisterschaften oder der Deutschland-Cup. Zu den Süddeutschen Meisterschaften durften dabei alle Turner/innen antreten, die möchten und sich damit dann auch für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren. Für den Deutschland-Cup wurden die Vereine hingegen gefragt, welche Turner/innen sie antreten lassen möchten. Diese nehmen bei uns am 30.10. zunächst an einem Lehrgang teil und werden danach informiert, ob sie teilnehmen dürfen. Der Deutschland-Cup findet am 06.11.2021 statt.

Dennoch fanden auch 2021 einige Lehrgänge statt, sodass beispielsweise Übungsleiter-Lizenzen verlängert werden konnten. Leider haben bisher eher wenige Turner/innen daran teilgenommen, weil sie vorher noch nicht in der Halle zum Training waren. Die Situation wird sich aber voraussichtlich mit Beginn der Wettkämpfe im nächsten Jahr verbessern. Auch wenn einige Turner/innen durch die Pandemie das Rhönradturnen beendet haben, so haben sich auch viele, neue Kinder und Jugendliche in den Vereinen angemeldet.

Außerdem können wir uns darüber freuen, dass neben Luca Christ nun auch Timea Klaedtke (beide VfL Lahnstein) in den Bundeskader aufgenommen wurden, da sie tolle Ergebnisse auf den Deutschen Meisterschaften erzielten. Weiterhin haben wir ein steigendes Interesse am Cyr-Turnen, sodass wir nun schon im zweiten Jahr einen Cyr-Lehrgang durchführen und sich auch die Anzahl der Räder verdoppelt hat.

Die Termine für die Wettkämpfe werden noch einmal im Januar überarbeitet und festgelegt. Diese werde ich dann einmal an euch weiterleiten!